



どうなった？一般質問のその後

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか追跡調査をしました。

**デマンドタクシーについて
(令和4年10月)**

質問

町長の選挙チラシに、免許返納後の移動に、町外まで行けるタクシー導入とある。復路も可能か。町外とはどこまで対象なのか。

**遠距離通学の児童生徒について
(令和3年6月)**

統廃合にならなかった学校の児童は、遠距離でも徒歩や路線バス、保護者の送迎で登校している。バス代の補助を求める。

デマンドタクシーを増便し、町外まで行くことを検討

答弁

様々な公共交通の福祉タクシーなどを組み合わせ、安心な体系を作り上げていく。

検討したい

スクールバスの運行ルートの一部変更、石塚小の路線バスの補助を検討したい。

現在の状況は、こうなっています

町外運行の実施に向けて協議を進めている

現在、町民の代表者やバス・タクシー事業者で構成される城里町地域公共交通活性化協議会において、デマンドタクシーを含め様々な交通手段を模索している。

令和5年度から小学校遠距離通学助成金事業を始めた

自宅から町内の小学校までの通学距離が概ね2kmを超える児童で、路線バスを利用している場合は定期券購入費用の金額を、自家用車で送迎している場合は通学距離に応じて上限金額2万円を助成している。スクールバスの運行ルート等は、令和6年度の運行開始に向けて現在見直しをしている。

編集後記

登壇者が男性ばかりの会議や委員会（パネル P A N E L）は「マネル M A N ・ E L」と呼ばれ、廃止するのが世界の潮流だそうです。

我が町議会では、第三回定例会で、女性議員三人全員が一般質問を行い、すばらしい提言を行いました。

男性議員も、女性議員に負けないよう努力し、切磋琢磨して、町をより良くしていければと思っています。

飯村 栄 記

議会広報委員会

委員長 桜井 和子
副委員長 藤咲 美美子
委員 飯村 栄

高橋裕子
金長秀範
綿引静男